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Öffentliche Sitzung

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Zimmermann eröffnet die Sitzung des Betriebsausschusses SFM. Der Ausschuss ist mit 8
stimmberechtigten Vertretern beschlussfähig.

2. Bestätigung der Tagesordnung

Der Tagesordnung wird ohne Änderung zugestimmt.

3. Genehmigung der Niederschrift vom 21.06.2011

Abstimmung: 4 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 4 Enthaltungen

Der Niederschrift zur Sitzung vom 21.06.2011 wird ohne Änderungen zugestimmt.
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4. Beschlussvorlagen

4.1. Neufassung der Friedhofsgebührensatzung für die städtischen
Friedhöfe der Landeshauptstadt Magdeburg

DS0290/11

Herr Zimmermann weist auf die synoptische Darstellung in der Anlage 2 hin, in der die
beabsichtigte Änderung der Friedhofsgebührensatzung dargestellt ist. Die Abätze 2 und 3 des §
3 sollen gestrichen werden, sodass lediglich der Absatz 1 weiterhin zum tragen kommt. Diese
Änderung wurde auf Anraten des Rechtsamtes vorgenommen, da der Eigenbetrieb ohnehin nur
nach Punkt 1 des § 3 gehandelt hat.

Abstimmung: 8 –Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimme 0 – Enthaltung

Beschluss:
Der Betriebsausschuss SFM empfiehlt dem Stadtrat die DS 0290/11 zur
Beschlussfassung.

5. Verschiedenes

Stadtrat H.-J. Schuster gibt eine Anfrage aus der GWA zum Wasserlauf weiter, der den Teich
im Geschwister-Scholl-Park speist und momentan nicht richtig funktioniert.
Dies wird durch Frau Andruscheck bestätigt. Sie verweist jedoch auf die im Eigenbetrieb
vorliegende Prioritätenliste und teilt mit, dass die Reparatur der Anlage zusammen mit dem
Teich im Bördegarten für das Jahr 2012 vorgesehen ist.
Auf die Nachfrage des Stadtrates H.-J. Schuster, ob ein Abdichten des Wasserlaufes oder ein
Rückbau geplant ist, bestätigt Frau Andruscheck die beabsichtigten Sanierungsarbeiten zum
Abdichten der Wasserzuführung.

Stadträtin Biedermann hat zwei Anfragen:

1. Der Weg zum Bolzplatz Schleinufer ist in einem schlechten Zustand und für
Rollstuhlfahrer und gehbehinderte Bürger nicht zu nutzen.

2. Die Lampen im Bereich Stephansbrücke sind nicht im Betrieb.

Frau Andruscheck nimmt wie folgt Stellung:

Zu 1. Bei dem genannten Weg handelt es sich um eine wassergebundene Wegedecke. Diese
Wegebauart ist in vielen Grün- und Parkanlagen vorhanden und bereitet dem Eigenbetrieb
durch seine hohe Reparaturbedürftigkeit insbesondere nach starken Regenfällen und
Hochwassern große Probleme. Hier soll in Abstimmung mit der Unteren Denkmalschutzbehörde
die Instandsetzung der Wege in einer gebundenen Bauweise erfolgen. Die Schäden an allen
Wegen können jedoch nur sukzessive, nach Dringlichkeit beseitigt werden.
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Zu 2. Die Beleuchtung am Weg Stephansbrücke wurde im Zuge der Haushaltskonsolidierung
bereits vor einigen Jahren abgeschaltet, da hier parallel ein gut ausgeleuchteter Fußweg
verläuft, der ohne größere Umwege durch die Bürger genutzt werden könne. Frau
Andruscheck macht an dieser Stelle auf das Problem der nicht eindeutig geklärten Zuordnung
von Beleuchtungsanlagen zwischen dem Tiefbauamt und dem EB SFM aufmerksam. Herr
Zimmermann verspricht dieses Problem aufzugreifen und eine Klärung in der November-
Sitzung des BA-SFM, warum die Abschaltung erfolgte, vorzustellen. Er könne sich eine
zeitweise Abschaltung der Beleuchtung in der Zeit zwischen 23:00 und 05:00 Uhr vorstellen,
allerdings unter Abwägung aller Kriterien der Haushaltskonsolidierung.

Stadtrat Theile dankt den Mitarbeitern des EB SFM für die gute Pflege des städtischen Grüns.

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung.

Klaus Zimmermann Ines Glauer
Vorsitzende/r Schriftführer/in




